#### ÜBER MICH

Bunschi Tino



Ich bin gelernter Elektromonteur,
zweifacher Familienpapi und arbeite als
Sachbearbeiter in einem
Dienstleistungsbetrieb. Meine
Zusatzausbildung zum Geopathologen
und zertifizierten Elektrobiologen
absolvierte ich in den Jahren 2019 und
2020 in Deutschland.





Im Alltag wird unser Körper durch viele Umweltfaktoren beeinflusst. Dies beinhaltet Stress in der Arbeit, Verkehrsstress, Stress durch viele Freizeitangebote, Familienstress, Stress durch Elektrosmog, Stress durch geopathologische Störungen usw. All dies kann in unserem Körper ein Ungleichgewicht und diverse Krankheiten auslösen.

Aus diesem Grunde ist es umso wichtiger, dass unser Körper sich wenigstens in der Ruhephase erneuern kann und nicht auch noch gewissen Stressfaktoren wie Elektrosmog und geopathologischen Störungen ausgesetzt ist. Durch einen strahlenfreien Schlaf kann sich unser Körper während den Nachtstunden regenerieren und vom Alltagsstress erholen.

Dies erfreut unser Körper wie diese Sonnenblume es zum Ausdruck gibt. Die Auswirkungen eines strahlenfreien Schlafes sind positive Energien, welche wir für ein glückliches und zufriedenes Leben gebrauchen können.

Gerne unterstütze ich Sie in Ihren Belangen und freue mich auf Ihre Kontaktaufnahme.

Tino Bunschi





Ihr Partner für ein natürliches Umfeld

Möchten Sie Ihr Wohnheim frei von Strahlen gestalten oder Ihre Gesundheit vorsorglich schützen?

Messen von Elektrosmog und Erdstrahlen / Wasseradern

GEOPATHOLOGIE BUNSCHI

Bunschi Tino 6207 Nottwil www.strahlenfreileben.ch anfrage@strahlenfreileben.ch 076 370 21 16

## MÖGLICHE AUSWIRKUNGEN AUF DEN KÖRPER

Der menschliche Körper bzw. die Zellen können während des Tages im Normalfall viele Reizstrahlen aushalten, wenn sie sich in der nächtlichen Regenerationsphase wieder gut erholen können und keinen Störstrahlen in Form von Elektrosmog oder Erdstrahlen ausgesetzt sind.

Wirken in der Nacht, während unserer sensiblen Regenerationsphase solche Störstrahlen wie Elektrosmog oder Erdstrahlen auf unser Körpersystem, kann dieses in einen instabilen Zustand geraten und als Folge Schlafstörungen auslösen oder zu sonstigen Krankheitsbildern führen.

#### Einige bekannte Krankheitsbilder:

- Aufwachen zwischen 3 Uhr und 4 Uhr
- Schlafstörungen bis hin zu Alpträumen
- Müdigkeit am Morgen, Tagesmüdigkeit
- rheumatische Beschwerden
- Kopfschmerzen
- chronische Erkrankungen ohne erkennbaren Ursachen

Mit einer geopathologischen Untersuchung ihres Schlaf- oder Arbeitsplatzes, erhalten Sie Auskunft über die verschiedenen Störfaktoren (Elektrosmog; Erdstrahlen; Wasseradern).

# ANGEBOTE

### Messen von Elektrosmog und Erdstrahlen / Wasseradern

Detaillierte Angaben über meine Angebote und die Preise finden Sie auf meiner Homepage www.strahlenfreileben.ch

- \* Messung elektrischer und magnetischer Felder mit professionellem Messgerät
- \* Messung elektromagnetischer Felder mit professionellem Messgerät
- \* Messung Erdstrahlen / Wasseradern
- \* Auswertung der Ergebnisse
- \* Persönliche Beratung der Abschirmmöglichkeiten
- \* Kleine Sanierungen



- \* Schlafplatz-Analyse für 2 Zimmer (Messungen Elektrosmog und Erdstrahlen)
- \* Jeder weitere Schlafplatz
- \* Nachkontrolle auf Wunsch
- \* Büroplatz-Analyse bis 2 Büroplätze
- \* Zusätzlicher Büroplatz

CHF 250.00

CHF 50.00

CHF 100.00

CHF 250.00

CHF 50.00





